



Cómo empezó la rivalidad entre Santiago Creel y AMLO



Las discusiones entre el presidente del Congreso de la Unión, **Santiago Creel Miranda**, y el primer mandatario federal, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, han ido acrecentándose en la conversación pública hasta llegar a los reclamos personales entre los funcionarios.

Cabe resaltar que como políticos opositores no es de extrañarse que las discusiones y peleas, por puntos de vista distintos, sean recurrentes. Sin embargo, el también aspirante a candidatura presidencial ha señalado que Andrés Manuel “ha sobre pasado la línea” de la disputa política cuando hace referencia a **temas personales que involucran a su familia**.

Y es que la rivalidad entre ambos funcionarios incrementó durante la votación de la reforma secundaria en materia electoral que se efectuó el pasado mes de diciembre en Congreso de la Unión, en donde el oficialismo se enfrentó en una acalorada disputa con los partidos opositores. [...]